

くにみ 議会だより

KUNIMI

号外
令和元年5月29日

発行
●国見町議会
編集
●議会広報常任委員会
電話
●585-3295



最終日の観月台文化センターには全議員が出席しています

町民の皆さんと意見交換

議会報告懇談会報告

「不法投棄ゴミ抑止のために

ダミーカメラを設置しては

どうか」など

議会基本条例に基づき、4月25日から27日まで町内5会場で議会報告懇談会を開催し、町民62人が参加して意見交換を行いました。おもな内容は次のとおりです。

町への意見・要望

不法投棄ゴミについて

光明寺地区のゴミ収集所、西

大枝の欠下橋に不法投棄がされている。抑止のためにもダミーの監視カメラを設置してはどうか。

議員

今後はダミーカメラを含めた対策があるかどうか検討したい。

鳥獣対策について
早急な対応を

問

鳥獣被害が大変な状況で、個人で対応している部分が多々ある。防止柵が破られている箇所もあり、資機材の準備など

を強く要望したい。また電気柵の横を小学生が登下校しているのでも触れられたら危険と感じている。対応を考えてほしい。

議員

議会として所管事務調査で鳥獣被害対策を調査した。駆除方法は電気柵が一番効果がある。子供たちを守るために昼は自動的に切れ、暗くなると入る装置がある。町でも増加する鳥獣被害に対し防止対策を支援しているので担当課に問い合わせたい。

人口減少の歯止め対策は

問

人口減少に歯止めをかけるうえで企業誘致が必要と考えるが、今後人口増加を町ではどのように考えているか。

議員

全国的な問題である。子育てしやすい環境を作っているので、企業誘致より、ベッドタウン化が必要と考える。

問

交流人口、移住定住者をふやすべきではないか。

議員

様々なイベントを繰り返し広げPRを行い、まずは国見町を知ってもらうことが必要だと考える。



公共施設の効率的な使用のために

問

上野台体育施設の
使用予約は2か月前
からでき、運動場を申
し込んだ。しかし明日が雨の
予報なのでグリーンアリーナ
が空いているから変更をお願い
したら、5日前でないと変
更はできないと条例で決まっ
ていると言われた。効率的な
使用もでき収入にもなるので
条例改正をお願いしたい。

議員

公共施設の有効利
用のため、議会とし
ても条例の見直しを検討する
必要があると考える。

空き家対策について

問

空き家が178件
空き家候補住宅(高齢
の一人暮らし)が29
4件と益々増えていく。現状
をどのように考えているのか。
著しく危険な状態

議員

や、衛生上放置する
と問題がある空き家
などは特定空き家として指定
することに強制的に撤去でき
る。費用は所有者が負担する
こととなり、これまで実績は
ない。空き家をリフォームし
て貸すとか、利活用について
も意見を出していきたい。

開催地区と参加者数

4月25日	小坂	24人
	森江野	11人
4月26日	大枝	7人
	大木戸	2人
4月27日	藤田	18人

中尊寺ハス周辺の整備について

問

中尊寺ハスなど有
名なところ以外にも
隠れた観光スポット
が多くある。PRに努めて欲
しい。また中尊寺ハス周辺の
整備についてどのようになっ
ているか。

議員

都市再生整備計画
にそって事業を進め
ている。中尊寺ハス
周辺は駐車場、トイレ、休憩
所など今後整備していく予定
である。

町道116号改良及び役場前の交差点整備は

問

町道116号線は
どのような計画にな
るのか。また役場前
の交差点はどうなるのか。

議員

道の駅から旧保育
所の脇を通りつくだ
や交差点に直角につ
ながる交差点になる。役場前
の交差点は、4号拡幅に伴い
県道との交差点は南側に新設
される予定である。既存交差
点からの車両の通行はできな
くなる。

*たぐさんのご意見やご要望、
ありがとうございます。全
て掲載できないため、抜粋し
ております。

【お詫びと訂正】

4月26日発行の議
会日より180号8ペ
ージ3段目に掲載した
「固定資産税の増加理
由は」の答弁の文章に
一部誤りがありました。
お詫びして訂正します。

【正】

課税
課長

固定資産税
の土地と家屋
の評価額は3年に一度
の評価替えがあり、平
成30年度が基準年度
であったが、当初予算
編成時期が、その評価
替えに伴う算出基礎を
十分把握できない段階
であったため、今回実
績を踏まえて補正増と
なったものである。

